

## Nos escriben

Un exalumno de Los Pinos, que ha emigrado a España, envia un e-mail de agradecimiento al Director de esta iniciativa social en Uruguay.

20/12/2007

Hola, soy Flavio, nací en Uruguay (Montevideo). He estado en Los Pinos desde los 10 años más o menos y debo decir que le estoy agradecido a Pablo Bartol que siempre me ha apoyado y se ha preocupado por mí y mis hermanos. Ellos se llaman Javier y Diego. Gracias a esta ayuda que nos

brindó a su debido tiempo hoy en día somos alguien (estudiosos, trabajadores y muy responsables), por eso me siento muy agradecido a todas esas personas que hoy en día siguen apoyando a niños que al igual que yo necesitan apoyo de seres que siempre estarán ahí. En fin, en estos momentos me encuentro en España (Barcelona).

Christian Flavio Paulo de Souza  
Bargas

---

pdf | Documento generado  
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-uy/article/nos-escriben/>  
(12/02/2026)